

～「ファミリーマート夢の掛け橋募金」によるプログラム～

「森の教室～どんぐりくんと森の仲間たち～」 全国育樹祭開催記念行事として香川県で初開催！

2017年10月11,12日

於：香川県仲多度郡まんのう町
高篠こども園、満濃南こども園、長炭こども園
四条こども園、仲南こども園、琴南こども園



「全国育樹祭」の開催記念行事として「森の教室～どんぐりくんと森の仲間たち～」が香川県で初開催されました。

「森の教室」は全国のファミリーマートの店頭で実施している「ファミリーマート夢の掛け橋募金」の一部を活かし、幼稚園・保育園児に森林がもつ様々な役割を伝え、森と私たちの生活とのかかわり、その大切さを教える全国巡回型プログラムで、今までに全国24都道府県で開催されています。



10月11日（火）高篠こども園、満濃南こども園、長炭こども園



森の教室は、「人形劇」「森の体操」「どんぐり植え」を通して森の大切さを学ぶ環境学習プログラムです。「おはようございます！」と大きな声で挨拶をしてくれた68名のこどもたち。森のお姉さんから「森や山ってどんなところ？」との質問に「生き物がいっぱい！木がいっぱい！」と森の話に熱心に耳を傾けていました。ファミリーマートの環境マスコット・エコロンも参加し、森を守っていくことの大切さを一緒に学びました。どんぐり植えでは、一人ずつ小さなポットにどんぐりを植えていきます。説明をよく聞き、みんな上手に植えることができました。

園長先生より



お姉さん、エコロンやどんぐりくんから森のお話を聞きます。

森の教室に参加した翌日、保護者の方から、「山に木を植えることの大切さや森のお勉強をしたことをこどもから聞きました」と嬉しい報告を受けました。

森のおじさんやお姉さん、エコロンと一緒に楽しみながら森や自然のことを学べたことは、とてもよい経験となりました。

まんのう町は自然豊かな環境にあるので、今回参加したことにより、意識が高まるこどもたちを期待したいと思います。ありがとうございました。

長炭こども園 河野美由紀園長先生

参加者より



こどもたちがクイズや体操に元気いっぱい取り組む姿を見て、私もたくさんの元気をいただきました。今回、こどもたちが「自分で植えたどんぐりを育てる」ことを通して、自然の偉大さや大切さを感じてもらえると嬉しいです。そしてこれからも、地域のみなさまと一緒にこどもたちの成長を見守っていきたいと思います。

ファミリーマートまんのう町佐文店 藤田康弘店長



園に持ち帰って
大切に育てます！





10月12日（水）四条こども園、仲南こども園、琴南こども園

おまじないの言葉「ヤッホー！」で元気よく始まる森の教室。64名の園児がエコロンやどんぐりくんと一緒に動物の鳴き声クイズ、シルエット当てクイズにチャレンジしたり、森の体操で元気いっぱい体を動かし、楽しみながら森や自然について学びました。そしてみんなで植えたどんぐりは園に持ち帰り、大切に育てていきます。こどもたちはこの教室でしっかり学び、どんぐりを植えた記念として、ファミリーマートより紙芝居やエコロンの塗り絵をプレゼント！とても嬉しそうに笑顔で受け取っていました。

園長先生より

今日は森のお姉さんやエコロン、どんぐりくんと会えて、こどもたちは目をキラキラさせて嬉しそうでした。何よりも、自然で起こる現象をこどもたちなりに考え、理解してクイズに答えていたことがとても印象的でした。自然いっぱいのところで育っていますが、実際にどんぐりを手に取り、見て触って植えるといった経験ができたことは素晴らしいことです。今日植えたどんぐりはこどもたちと一緒にしっかりと育てて、成長を見ていきたいと思います。本日は本当にありがとうございました。

仲南こども園 有信眞智子園長先生

参加者より



今日はこどもたちが元気いっぱい楽しそうに参加してくれ、たくさんのパワーをもらいました。こどもたちの興味関心のある身近なものを題材にした「森の教室」は、自然の大切さや命の大切さを理解する良い機会になったのではないかと思います。ここで学んだことがこどもたちの豊かな成長に繋がることを願っています。

ファミリーマートまんのう町炭所店 中村仁美マネージャー

参加者より

今回、香川県で初開催となる「森の教室」に参加し、元気いっぱいの園児たちと一緒に森について学びました。こどもたちがエコロンやどんぐりくんからのメッセージに大きく頷き一生懸命学んでいる姿を見て、私たち大人がこどもたちの未来のため、豊かな森を残していくことの大切さを改めて感じました。店頭募金を通して実施しているこの「森の教室」が、多くのこどもたちの学びになることを願い、これからも引き続き支援していきたいと思います。

ファミリーマート香川西営業所長 藤林哲也



「ファミリーマート夢の掛け橋募金」は「森の教室」を支援しています

ファミリーマートは、2006年度からお客様からお預かりした店頭募金「ファミリーマート夢の掛け橋募金」の一部に、マッチングギフトを加え、国土緑化推進機構を通じて緑の募金に寄付をしています。

皆さまからお預かりした募金は今回の「森の教室」のような次世代育成支援プログラムに活用させていただいております。あたたかいご支援、ありがとうございます。

ファミリーマート夢の掛け橋募金

皆さまからのあたたかいご支援
ありがとうございます！



ファミリーマートは、事業活動を通じて常にお客様、地域社会、そして地球を幸せにする存在となることを目指します。